

Küsnacht, 23. März 2015

## DANKSAGUNG

Wir konnten eine grosse Anteilnahme erleben,  
dies hat uns viel Kraft beim Abschied von **Louis Gentizon** gegeben.  
Er wird für immer in unserem Herzen sein,  
dafür schreiben wir diesen Reim.

Hiermit möchten wir uns an euch wenden,  
und merci sagen, für all eure Gaben und Spenden.  
Zum Schluss wollen wir uns nicht verzagen,  
und folgenden Personen auch noch danke sagen:

- Der Veteranenblasmusik und der Harmonie Eintracht Küsnacht, für die schöne musikalische Umrahmung
- Frau Pfarrer Crummenerl für die persönliche Abdankung
- Die liebevolle Betreuung und Pflege im Notfall, der Abteilung S2+Ips. Garten der Klinik Hirslanden
- Prof. Dr. Heinzelmann
- Zuletzt noch für eure Umarmungen, die tröstenden Worten und die vielen Karten

Die Trauerfamilie

Doris Gentizon und Familie